

El edificio de la iglesia evangélica de Quintanadueñas, Burgos, comparte señal vial con el Ayuntamiento, la parroquia católica y el Centro médico.



Señal vial que indica la ubicación de los edificios emblemáticos del municipio / [+Ampliar](#)

(BURGOS, 02/01/2019) Desde hace unas semanas, la iglesia evangélica Piedras Vivas comparte señal vial en el municipio burgalés de Quintanadueñas junto a otros edificios emblemáticos.

El hecho, poco común en la España “aconfesional”, donde los edificios de las iglesias evangélicas siguen condenados mayoritariamente a la invisibilidad, se explica por el testimonio y arraigo social de la iglesia evangélica en el pueblo.





Figura 1. Iglesia evangélica Piedras Vivas en el municipio de Rueda (Castilla-La Mancha)



Los pastores de la iglesia, Doña G. Valls y Sr. Caspita, y Galimén. Comunidad Evangélica